

## Greifvogel-Experten aus elf Ländern zu Gast

Rotmilanzentrum des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz am Museum Heineanum Halberstadt organisiert Fachtagung

**Halberstadt (vs) •** Eine internationale Tagung zum Schutz des Rotmilans hat in Halberstadt stattgefunden.

Dazu trafen laut einer Pressemitteilung am 4. und 5. Oktober 60 Greifvogelexperten aus elf Ländern, unter anderem aus Portugal, Spanien, Schottland, Slowakei und Ungarn, und Vertreter von Ko-

operationspartnern des „Life-Eurokite-Schutzprojektes“ zusammen. Als Projektpartner bereitete das Rotmilanzentrum des Förderkreises für Vogelkunde und Naturschutz am Museum Heineanum diese Veranstaltung vor.

Am ersten Tag standen organisatorische Dinge des Projekt-Lenkungsausschusses auf

der Tagesordnung. Am Nachmittag wurden die Ausstellung des Museums Heineanum und die Vogelsammlung am Domplatz sowie die MoVo-Ausstellung in der Voigtei besucht. Anschließend erfolgte noch eine Exkursion zu Schlafplätzen der Rotmilane in der Umgebung von Halberstadt.

Am zweiten Tag war dann die eigentliche Vortragstagung mit zehn wissenschaftlichen Fachvorträgen im sogenannten „Livestream“. Dabei wurden einige der Referate aus Spanien und Frankreich per Video-Konferenz zugeschaltet.

Im Mittelpunkt stand ein Bericht des Projektmanagers von Life-Eurokite Dr. Rainer

Raab aus Österreich mit den Zwischenergebnissen zur Halbzeit, deshalb auch die Bezeichnung „Midterm Conference“.

Von der hohen Qualität und Wertigkeit dieser Fachtagung konnte sich auch die Vertretung des Umweltbereiches der Landesregierung überzeugen, denn Abteilungsleiter Dr. Ek-

kehard Wallbaum überbrachte ein Grußwort des Ministers. Die hochkarätige Veranstaltung im K6 Seminarhotel war organisatorisch-technisch gut vorbereitet, lief störungsfrei ab und bot allen Teilnehmenden interessante Vorträge und dazu reichlich fachliche Informations- und Diskussionsmöglichkeiten.